



Superficie	152 m ²
Référence	83475825
Prix	1 155 000 €

Goult

Maison à vendre (84220)

À distance piétonne des commerces du village de Goult, bénéficiant d'une belle vue sur les Monts du Vaucluse et le Mont Ventoux, charmante maison de 2013 d'une surface utile de 152m² environ sur un jardin clos de 793m² joliment paysager d'essences provençales. Plusieurs terrasses et une piscine sécurisée agrémentent la maison. C'est une maison confortable, lumineuse, facile à vivre et très bien entretenue. Dans un bel environnement, sans vis à vis, au calme tout en étant à proximité immédiate de la vie de village c'est un bien rare à Goult.

Within walking distance of the shops in the village of Goult, enjoying a beautiful view of the Monts du Vaucluse and Mont Ventoux, charming house from 2013 with a useful surface area of approximately 152m². The enclosed garden of 793m² is beautifully landscaped with Provençal species. Several terraces and a swimming pool secured by a barrier decorate the house. It is a comfortable, bright, easy to live in and very well maintained house. In a beautiful environment, not overlooked, quiet while being close to village life, it is a rare property in Goult.

IMMO GOULT - ERIC BONGERT

4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

